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有關改善東涌巴士總站的規劃的提問 

 

 

 葉培基議員通知本會，在 2024 年 6 月 11 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   東涌翔東邨及雋東邨將於 2025 年年初陸續入伙，

屆時東涌人口將增加約三萬人，區內對交通服務的需求

亦會隨之增加。翔東邨及雋東邨的居民如要前往市區，

需要先前往東涌巴士總站，再轉乘港鐵，因此預計東涌

巴士總站的人流將會大幅增加。就此，本人請運輸署、

龍運巴士有限公司(龍運)、城巴有限公司(城巴)、新大

嶼山巴士(一九七三)有限公司(嶼巴)及太古地產有限公

司(太古地產)派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 運輸署、龍運、城巴及嶼巴有否計劃改善東涌

巴士總站的規劃，例如調整各路線的巴士站位

置以及擴闊乘客的候車空間，以應付日後增加

的交通需求？如有，請提供詳情。 

 

2. 運輸署及太古地產有否計劃擴闊東涌巴士總

站；盡早開放巴士總站通往東薈城二期的出入

口，以及在巴士總站內增設行人過路處？  ” 
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